



Le Groupe de Río condamne les attentats suicides à Bagdad

Le Groupe de Río exprime sa condamnation la plus énergique des attentats suicides du 25 octobre contre le siège du gouvernement de Bagdad et le ministère de la Justice qui ont entraîné la mort de plus de 150 personnes et fait des centaines de blessés.

Les pays membres du Groupe de Río rappellent leur rejet le plus absolu et catégorique du terrorisme sous toutes ses formes et dans toutes ses manifestations et présentent leurs condoléances aux familles des victimes et au peuple et au gouvernement iraquiens.

Mexico, D. F., 28 octobre 2009

* * *